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El intendente de Roque Pérez, Hugo Pablo Oreja, dijo que este 24 de junio "lo
vamos a vivir con fervor y gran sentimiento".  

El funcionario precisó que "se trata de la fiesta máxima de nuestro pueblo,
también hemos participado y compartido con la ciudadanía el 25 de mayo, en la
fiesta del bicentenario. El partido de Roque Pérez, se está acercando a los 100
años de vida y nos genera una emoción distinta y asumimos aquella premisa
fundamental que nos legó el senador Eulogio Manuel Berro, en el momento de
nuestra autonomía, al instarnos que hagamos buen uso de ella, creo que de
alguna manera lo estamos cumpliendo, tenemos la situación gratificante que
Roque Pérez viene creciendo desde hace algunos años".  

Oreja expresó que ese adelanto debe llevarnos "a que nuestra gente y los
jóvenes no se tengan ir y eso lo logramos en los últimos tiempos, por más que es
cierto que el crecimiento nos crea algunos problemas, en cuanto a infraestructura
vial, necesidad de edificios, escuelas y otros que son derivados del adelanto que
tiene el pueblo. La función de quienes tenemos responsabilidades públicas es
tratar de instalar toda esa infraestructura. Las obras solicitadas y comprometidas
por el gobierno nacional se han comenzado a ejecutar, tenemos el compromiso
del gobierno de la provincia de Buenos Aires en acompañarnos, como es la
continuidad del acceso Dalto y lograr una circunvalación en Roque Pérez".  

Por último, destacó que "la sangre nueva es muy importante, es la necesidad de
todo distrito. No pueden confiar su gobierno o los hechos públicos a una sola
persona. Se está dando en Roque Pérez y otros lugares de la zona, que a
quienes estamos en la función pública, la gente nos asigna la prioridad para
algún otro mandato, si hacemos las cosas medianamente bien".
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